

Araucanía Travel Fest:

La magia de La Araucanía cautiva a operadores turísticos internacionales y prensa mundial

Pucón se convirtió en el epicentro del turismo al recibir la prestigiosa 1º Cumbre Internacional de Turismo Aventura y Naturaleza de la región de La Araucanía. Periodistas, agencias de viajes y tour operadores de diversas partes del mundo se congregaron en este encuentro para descubrir los múltiples atractivos que ofrece la región.

LAS NOTICIAS



comunidad y el turismo. La Expo Araucanía Travel Fest contó además, con la participación de diversos destinos de todo el país que presentaron sus principales atractivos a los asistentes, mientras que los stands de los productores de IN-DAP ofrecieron una amplia variedad de productos de gran calidad y valor cultu-

Eduardo Figueroa, director regional Corfo Araucanía indicó que "tenemos una industria que tiene que mostrarse al mundo y ponerse en valor, y eso significa seguir avanzando en brechas. Este es un instrumento que apoya la colaboración, el encuentro de expertos, el encuentro de empresarios innovadores en el turismo que tienen stand donde están mostrando sus productos, tenemos fomento productivo en términos de gastronomía, puesta en valor, con valor agregado. Estamos muy contentos que de manera colaborativa los privados



con los públicos, pongan en valor esta Araucanía que tienen una riqueza inconmensurable y con una cultura y patrimonio que la hace única para el mundo".

"La belleza natural de La Araucanía fue la protagonista indiscutible. Los participantes internacionales tuvieron la oportunidad de explorar, durante 5 días y 4 noches, destinos costeros, lacustres y andinos, sumergiéndose en paisajes de ensueño y conectando con la cultura mapuche."

Carlos Fuentes, gobernador (s) de La Araucanía, este evento internacional es parte del trabajo estratégico del Gobier-no Regional para impulsar el rubro turístico y a su vez, fomentar el desarrollo económico regional, "durante 7 días nuestra región fue sede del primer congreso internacional de turismo, en donde expertos y prensa especializada internacional pudo conocer la tremenda oferta turística que ofrece La Araucanía, un espacio que fue fundamental para hacer crecer el rubro y convertir a la región en un referente y en un destino turístico a nivel nacional e internacional, por lo que estamos contentos como Gobierno Regional y como Corporación de haber sido parte y haber apoyado este proyecto'

Daniel Díaz, director regional Sernatur Arauca-nía señaló que "estamos muy contentos que pueda desarrollarse este tipo de eventos en La Araucanía, en este caso en la zona de lacustre, porque finalmente, nos permite traer a la



región distintos operadores que vienen de afuera, a nivel internacional, que van a estar en condiciones durante toda la temporada del evento para poder conversar, reunirse y llegar a nuevas confianzas con otros operadores más locales, pero también traemos ponencias que son importantes que van a abrir nuevos conocimientos a industrias, operadores y también a distintos servicios turísti-cos que vienen de toda la región de La Araucanía"

Leonardo Latorre, Jefe de División de Fomento e Inversiones de la Subsecretaría de Turismo, se refirió a la relevancia del evento "para nosotros es fundamental la posibilidad de integrar y compartir relatos. Hay visiones que tiene el sector privado y hay visiones que tienen el sector público, que en estos espacios nos permiten conjugar e integrar ambas visiones. Desde la Subsecretaría estamos impulsando una actualización normativa en turismo aventura y necesitamos del sector privado

y al mismo tiempo, estos espacios de conversación nos permiten abordar desafíos, como, por ejemplo, las alertas relacionadas con el volcán Villarrica; esta retroalimentación y el intercambio de experiencias son esenciales para seguir articulando esfuerzos y fortalecer el trabajo conjunto".

Esta experiencia turística además consideró la visita de expertos y prensa especializada internacional del rubro, quienes durante cinco días conocieron diversos atractivos tanto en la en Araucanía Andina, Costa y Nahuelbuta. Dentro de estas experiencias destacan. ascensiones a volcán, visitas a parques nacionales, experiências de inmersión cultural, enoturismo, navegación entre otras, con un claro enfoque hacia el turismo responsable, conservación y cultura.

Cabe señalar que la primera Cumbre Internacional de turismo, se pudo llevar a cabo gracias a un esfuerzo público-privado y se en-marca dentro del proyecto VIRALIZA de CORFO, ejecu-

tado por Touristed Chile y que contó con el apoyo del Gobierno Regional, a través de la Corporación Desarrolla Araucanía, así como de la Subsecretaría de Turismo, Sernatur, CONADI, ProChile, Indap y los programas estratégicos PER Costa-Nahuelbuta y PEM Ruta Lagos y Volcanes.

Patricio Vega, fundador de Touristed Chile y direc-tor de Araucanía Travel Fest, señaló que "esta instancia es muy importante para los emprendedores turísticos, ya que les permite adquirir herramientas de capacitación, vincularse con la demanda para establecer posibles acuerdos comerciales, generar redes de contacto con actores claves tanto local como nacional y validad su oferta turística. Sin duda, esta actividad marcará un precedente en la región y esperamos que sea una semilla que mas delante de buenos frutos porque a partir de esto, es necesario que comience a desarrollarse una estrategia a mediano y largo plazo".